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An die Stadt Burgdorf  

z.Hd. Bürgermeister Baxmann  

- per E-Mail-  

 

 

Burgdorf, der 26. April 2019 

Antrag  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit beantrage ich auch im Namen meiner Fraktion: 

1.) Die Stadt Burgdorf führt ein städtisches Wohnraumförderprogramm (WfP Burgdorf) ein. Die 

Verwaltung wird hierzu beauftragt, eine entsprechende Richtlinienbeschlussvorlage zu erstellen und 

dem Rat und seinen Gremien vorzulegen. Grundlage soll das als Anlage beigefügte Eckpunktepapier 

sein und insbesondere die dort aufgeführten Regelungsinhalte aufweisen. 

2.) Das WfP Burgdorf soll so angelegt sein, dass es das Wohnförderprogramm des Landes Niedersachsens 

und/oder der Region Hannover ergänzt. Eine bewilligte Förderung durch das Land Niedersachsen, 

bzw. die Region Hannover soll zur Förderung durch das WfP Burgdorf berechtigen. Das Verfahren soll 

mit möglichst wenig Verwaltungsaufwand für Stadtverwaltung und Antragssteller erfolgen. Soweit 

sich die entsprechenden Regelungen des Landes oder der Region inhaltlich ändern, wird dem Rat und 

seinen Gremien durch die Stadtverwaltung eine entsprechende ändernde Beschlussvorlage vorgelegt. 

3.) Die Finanzierung des WfP Burgdorf soll durch die von der Region Hannover zunächst für die Jahre 

2019 bis 2021 beschlossene Wohnbauprämie  (WohnBauInitiative) erfolgen. Da die Finanzierung 

dadurch zunächst nur für die genannten Jahre gesichert wäre, soll das WfP Burgdorf auch zunächst 

auf diesen Zeitraum beschränkt werden. Verlängert die Region Hannover die Wohnbauprämie, soll 

sich auch der Zeitraum des WfP Burgdorf entsprechend verlängern. Die Verwaltung wird beauftragt 

entsprechend die Wohnbauprämie bei der Region Hannover zu beantragen. 

Der Antrag soll in einer der nächsten Ausschusssitzungen des Ausschusses für Umwelt, Bauen und 

Stadtentwicklung beraten werden und sodann nach Befassung durch den VA im Rat beschlossen werden. Der 

Antrag wird in der Sitzung begründet. 

 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 

Beste Grüße 

Rüdiger Nijenhof 


